



Kenzo

Bonjour à tous, je viens de créer cette cagnotte afin d'aider ma maman pour les obsèques de mon neveu... Alors pour faire cour ce petit bonhomme c'est envolé le 25 décembre âgé de 11 ans. Ma maman ayant obtenu la garde de ce petit cœur des sa naissance. Il était atteint d'une maladie appelée la mitochondrie... Petit père était handicapé, très déformé et ce nourrissait uniquement par sonde...alité tout au long de son petit bout de vie.. Malgré tout ses malheurs et dieu c'est qu'il en a vécu il nous donné qu'une seule chose ses petits sourires que l'on obtenai.. rien d'autre.Ma maman lui tout donné, son amour mais également 11 ans de sa vie ou elle a mit son côté professionnel de côté, aujourd'hui c'est la seule façon que j'ai trouvé afin de l'aider pour que ce petit ange ai ce qu'il mérite.. " cette cagnotte ne soulagera en rien l'immense chagrin de la perte d'un enfant mais dans ce triste monde ,la question d'argent est importante pour aider financièrement la meilleur des mamies à faire face à la somme considérable et honteuse qui est demandée afin qu'il puisse reposer dignement pour l'éternité..Je vous remercie d'avance d'avoir pris le temps de lire notre petit bout d'histoire...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/vQfc0SFG>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Christelle Rouiller